

Cuba et la Norvège appuient la Loi de Justice de Paix en Colombie



La Havane, 9 mars (RHC)- Cuba et la Norvège, pays garants du processus de paix en Colombie, ont demandé au président Ivan Duque de ne pas s'opposer à la Loi de la Juridiction Spéciale pour la Paix.

Dans une lettre adressée au président colombien, les gouvernements de Cuba et de la Norvège signalent qu'en tant que garants ils ont accompagné les négociations dans le contexte de la Commission de Suivi, d'Élan et de Vérification de l'Application de l'Accord Final.

Ils ont rappelé qu'ils ont appelé à plusieurs reprises à protéger cet accord et à assurer l'application stricte des décisions prises à La Havane entre le gouvernement colombien et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie- Armée du Peuple , organisation de guérilla devenue le parti politique appelée Force Alternative Révolutionnaire Commune.

Cuba et la Norvège ont mis l'accent sur le fait que la colonne vertébrale sur laquelle à été bâti cet engagement de paix sera endommagée si le chemin est barré et si l'application des aspects fondamentaux reste en suspens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185467-cuba-et-la-norvege-appuient-la-loi-de-justice-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba